



## Gana el priista *Manolo* Jiménez Coahuila; Guadiana acepta derrota

Por Luis Carlos Silva

**A**l cierre de las 23:00 horas de ayer, el candidato de la Alianza Vapor Coahuila, Manolo Jiménez Salinas se alzó con el triunfo en la elección del Estado de Coahuila, por la alianza PRI-PAN-PRD, mientras que el morenista Armando Guadiana Tijerina reconoció que las cifras no le favorecieron.

La victoria fue considerada como contundente e irreversible.

El triunfo del priista coahuilense también se dará en el congreso donde arrastraron a los morenistas.

De los 25 diputados que tiene el congreso Coahuilense, la aplanadora priista con el PAN y PRD tendrá 21.

El miércoles con los votos computados es probable que el Instituto Electoral de Coahuila del triunfo de manera oficial a los priistas y sus comparzas del PAN y PRD.

Según las cifras del PREP, Manolo Jiménez ganó Coahuila con el 56.76% de los votos contra el 21.22% del morenista Armando Guadiana que desdibujado reconoció que las tendencias no le favorecían.

El último bastión priista lo retuvo el PRI contra una aplanadora morenista que con la probable victoria en el Estado de México llegó a 21 estados gobernados por la 4T.

Tras conocer que las cifras le favorecían, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno voló a Monterrey y por helicóptero se enfiló hacia Saltillo para levantarle el brazo a Manolo Jiménez.

En tanto, Mario Delgado líder nacional de Morena afirmó que la derrota en Coahuila dejó huella en este partido pero no los detendrá para ser oposición responsable.

### VOTÓ SOLO EL 49.73% DE LOS COAHUILENSES

La participación de los electores en Coahuila fue de solo el 49.7324% de los votantes, es decir, menos del 50% de los que integraban la lista nominal.

En Coahuila estado priista por excelencia, los feudos de Humberto Moreira ex líder nacional del PRI y penúltimo gobernador de esa entidad se consolidaron con el triunfo de Manolo Jiménez.

Cabe destacar que la Coalición Rescate Coahuila integrada por el PVEM y UDC solo tuvo el 5.7% de los sufragios, en tanto Ricardo Mejía Berdeja del PT solo tuvo el 13% de los votos coahuilenses.

### MORENA DENUNCIA SECUESTRO DE MILITANTES

Armando Guadiana candidato perdedor de Morena denunció anoche el secuestro de al menos 18 integrantes de este partido político en el estado de Coahuila.

"Estamos ante una elección de estado que demuestra que el gobierno del estado no dio muestras de civilidad y orden legal", aclaró el abanderado de Morena.

Los de la 4T acusaron al gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís de operar para que este Partido perdiera en las urnas la elección.

Algunas de las quejas que lanzaron los morenistas tuvieron que ver con la movilización de decenas de vehículo con priistas en ciudades como Saltillo, Monclova, Torreón y Piedras Negras.

### JIMÉNEZ LLAMA A LA RECONSTRUCCIÓN DE COAHUILA

Tras ganar la gubernatura de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas de la alianza PRI-PAN-PRD aseguró que sumara las acciones necesarias para repositionar al estado como sitio de desarrollo, trabajo y progreso.

Al recibir las felicitaciones de los priistas, Jiménez llamó al trabajo en equipo con el PAN y PRD, los partidos que lo postularon y que al final le dieron el triunfo.

En tanto, Marko Cortés líder nacional del PAN dijo anoche que la alianza está viva, y que VamosporCoahuila es una realidad consolidada que se alzó con una imponente victoria.

Por su parte, Jesús Zambrano líder nacional del PRD felicitó a Manolo Jiménez por esta victoria que devuelve la confianza a los priistas que en alianza lograron cosas importantes.

### ANOCHE EN SALTILLO, TODO ERA FIESTA

Cientos de coahuilenses arropados por la alianza PRI-PAN-PRD salieron a las calles de la capital para con porras, matracas y bocinas festejar la victoria de la alianza "Vamos por Coahuila", que gobernará de 2024 a 2030.

Las muestras de júbilo no se hicieron esperar y los festejos por la victoria en la elección se extendieron hasta las primeras horas del lunes.

Morena recogió sus pancartas, sus vehículos y se retiraron de las plazas con la derrota a cuestas.

